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Zusammenfassung

        

          
Fragestellung: Die Angaben zur Häufigkeit von Stürzen und sturzbedingten Verletzungen im Alter sind für Deutschland unzureichend. Ziel des Artikels ist die Darstellung der aktuellen verfügbaren Datenlage, insbesondere im Hinblick auf die Inzidenz der Frakturen, die zur Krankenhausaufnahme führen, mit einer hohen Mortalität verbunden sind und/oder zu persistierenden Behinderungen führen. Methoden: Verwandt wurden Publikationen aus dem deutschsprachigen Raum (Medline Recherche 1980-98), Daten des statistischen Bundesamtes (BfS) und der OECD-Datenbank. Es wurde vom BfS eine 10% repräsentative Stichprobe zur Inzidenz von stationär behandlungsbedürftigen Frakturen im Alter gezogen. Lagen keine Angaben für Deutschland vor, wurden Angaben aus demographisch vergleichbaren europäischen Regionen verwandt. Ergebnisse: Die Zahl der stationär behandelten Frakturen der unteren Extremität (ICD 820-829) lag 1996 bei 139.000 (Einwohner >64 Jahre). Frakturen der oberen Extremität (ICD 810-819) mit stationärer Behandlung wurden 1996 bei 65.000 (Einwohner >64 Jahre) behandelt und Schädelhirntraumen (ICD 850-851) mit stationärer Aufnahme in dieser Gruppe bei 29.000 Personen registriert [7]. Verläßliche Angaben zur Inzidenz von Stürzen und Sturzfolgen ohne stationäre Behandlung sind in Deutschland nicht vorhanden. Schlußfolgerung: In Anbetracht der demographischen Veränderungen und der damit zu erwartenden weiteren Zunahme der sturzbedingten Verletzungen Älterer erlangt die Optimierung der operativen und rehabilitativen Behandlung aber auch die Prävention von Stürzen und sturzbedingten Verletzungen eine zunehmende Bedeutung.


      
        
Abstract

        

          
Introduction: There is a lack of epidemiological data on falls and fallrelated injuries for the aged population in Germany. The purpose of the article is to present the available data focusing on the incidence of the fracture types that carry the highest risk for mortality, hospitalisation and persisting disabilities. Methods: The paper reports on a 10% representative sample that was drawn by the Federal Bureau of Statistics. A medline search for 1980-1998 was performed to identify relevant articles. The OECD data-base was used for mortality rates after injurious falls. If no sufficient data were published for Germany, incidence rates of demographic comparable European regions are reported. Results: The number of fractures of the lower extremity (ICD 820-829) followed by hospitalisation was 139,000 in 1996 for elderly (65 + years). Fractures of the upper extremities (ICD 810-819) requiring hospitalisation were reported for 65,000 persons aged 65 + years and head trauma (ICD 850-851) followed by hospitalisation in this age group for 29,000 persons. There remains an Information gap on the incidence of falls and fallrelated sequelae without hospitalisation in Germany. Consequences: Facing, the demographic transgression the prevention of falls and fallrelated injuries gains a high priority. Operative management and rehabilitation procedures for elderly trauma patients should be further evaluated and improved.
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